
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

大間々町長尾根の「ほたるの里公園」について、草が多く、目の前で見ることがで

きず残念。多くの人が見られるよう整備できる予算や計画はないか。 

市
か
ら
の
回
答 

 

 長尾根のほたるの里公園につきましては、毎年６月頃に１回、駐車場から四阿まで

の区間の草刈をしています。今後はホタルが見られる時期に合わせて皆様がホタルの

飛んでいる姿を楽しめますよう草刈の時期や範囲等を検討していきます。 

 みどり市では市全体の公園や広場、運動場などの統合や廃止などを含めて、どうし

ていくかの方針を定める計画の策定作業を進めています。ほたるの里公園につきまし

てもその計画にて今後の方針を定める予定です。 

 

 


